

Canciones de amor a lo divino. La lista de Spotify de san Josemaría

Desde su adolescencia, a Josemaría Escrivá le gustaba la música. Le gustaba cantar. Y cantaba bien. Y desde su adolescencia utilizó la música para rezar, para unirse a Dios.

26/08/2021

No hablamos aquí de la música litúrgica –a la que daba mucha importancia– sino a lo que, entonces

se llamaba “música ligera”. Esas canciones –casi todas de amor– que a san Josemaría le servían para rezar y para mantener la presencia de Dios. El fundador del Opus Dei rescataba muchas de aquellas letras para convertirlas en oración, en diálogos con el Señor, en jaculatorias. Era lo que llamaba cantar canciones de amor a lo divino.

En aquellos años, la manera de escuchar música no era tan sencilla como ahora. Eran los años del tocadiscos (a lo mejor tienes que buscar esta palabra en Google) y la música se escuchaba en familia o con amigos.

Sabemos, por quienes coincidieron con él, que a san Josemaría le gustaban mucho las rancheras y las canciones italianas. Pilar Urbano en *El hombre de Villa Tevere* cuenta que un día, después de escuchar una canción de un disco de Nilla Pizzi,

que interpretó Franca Raimondi en el Festival de San Remo, el fundador del Opus Dei sorprendió a los que estaban con él diciéndoles que le gustaría escuchar esa canción cuando se estuviera muriendo. Era una canción muy alegre, con un tono pegadizo y una letra esperanzada que san Josemaría conectó inmediatamente con su deseo de ir al Cielo: «*Abrid las ventanas al sol nuevo: es primavera. Dejad entrar un poco de aire puro, con la fragancia de los jardines y de los prados en flor. ¡Es primavera, fiesta del amor!*».

La canción se llamaba *Aprite le finestre* y podría haber encabezado la lista de Spotify de san Josemaría en aquellos años. Hemos añadido otras, en una lista en Spotify, con varias canciones que sabemos le gustaban.

Y ahora... una lista de Spotify para 2021

Hoy, que muchas veces vivimos con banda sonora incorporada, puede resultar muy útil el consejo de san Josemaría de cantar canciones de amor humano a lo divino. Hay cientos de canciones que nos pueden servir para rezar y dialogar con Dios. Es probable que no sean temas de Nilla Pizzi, ni baladas de Julio Iglesias o rancheras de Los Panchos, pero pueden ser canciones de Pau Donés, Melendi, Ed Sheeran o Shakira.

Algunas personas de distintas edades nos han dado pistas de qué música imaginan que llevaría hoy san Josemaría en su móvil...

Pero como sobre gustos no hay colores, y además no deja de ser una lista inventada, lo mejor es que te hagas tu propia lista. Y que la disfrutes.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es/article/lista-spotify-san-josemaria/> (07/02/2026)